



## Miguel Riquelme y Miguel Ramírez entregan obras de pavimentación en Matamoros

Con una inversión de un poco más de 13.5 millones de pesos, el gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís, y el alcalde, Miguel Ángel Ramírez López, entregaron las obras de pavimentación del tramo de “Las Meloneras” y la calzada Cristóbal Díaz que vendrá a reactivar la conectividad en la parte sur de este municipio.

En el evento se contó también con la presencia de los diputados federales, Shamir Fernández Hernández y Rodrigo Fuentes Ávila, así como del diputado local Raúl Onofre

<https://www.noticiasdelsoldelalaguna.com.mx/local/miguel-riquelme-y-miguel-ramirez-entregan-obras-de-pavimentacion-en-matamoros-8255407.html>